

Teilnahmebedingungen

Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS) schreibt auch im Jahr 2023 den Wettbewerb

„Medien machen“ für die Bundesländer *Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz*

aus. Prämiert werden Projekte und Arbeiten, die Kinder und Jugendliche zu einem aktiven und kreativen Umgang mit Medien und der Medienwelt anregen.

Mit der Ausschreibung unterstützt die Stiftung MKFS Ideen und Prozesse für eine **aktive Medienarbeit**, und das in vier Altersklassen

Mini:	Kinder im Kindergartenalter (3-6 Jahre)
Midi:	Kinder im Grundschulalter (6-10 Jahre)
Maxi:	Kinder / Jugendliche der Orientierungsstufe und Sekundarstufe I (10-16 Jahre)
Youngster:	Jugendliche der Sekundarstufe II (16-19 Jahre)

Die Jury wird im Jahr 2023 in den verschiedenen Kategorien sechs Preise à **500,-- Euro** zur Verfügung stellen.

So geht's: Egal ob Trickfilm, Podcast, Schülerzeitung oder gar ein E-Book – jeder*, der ein Projekt oder eine Arbeit in einer der vier Altersklassen durchgeführt hat oder - bei mehrjährigen Projekten - derzeit noch durchführt, kann mitmachen. Eingereicht werden können Projekte, die in den vergangenen drei Schuljahren in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz durchgeführt wurden/werden.

Ihren Beitrag können Sie auf unserer Webseite hochladen. Weitere Dateien, zum Beispiel ein Making Off, können Sie ebenfalls ergänzen. Schreiben Sie während des Anmeldevorgangs unter „Angaben zum Projekt“ auf,

- mit welcher Motivation Sie das Projekt begonnen haben,
- wie der Prozess abgelaufen ist,
- welche gruppenspezifischen Prozesse die praktische Medienarbeit in Gang gesetzt hat,
- welche Reaktionen das Ergebnis hervorgerufen hat

- und weitere Beobachtungen, die Sie im Laufe der Projektarbeit gemacht haben. Auch die kreative Eigenleistung der am Projekt/an der Arbeit beteiligten Kinder wird bewertet!

Einsendeschluss ist am 27. Juli 2023

Kommerzielle Produkte sind vom Wettbewerb ausgeschlossen.

Hinweis: Falls Sie Ihren Film auf YouTube veröffentlicht haben, nennen Sie uns bitte einfachen einen korrekten Link!

Nach dem Einsendeschluss ...

- werden alle Einreichungen von einer erfahrenen Medienpädagogin bewertet: Welche Idee steckt dahinter, wie kam es zur Realisierung, welche Lernziele wurden erreicht, wie ist die Qualität des Endprodukts usw.
- Zusammen mit dem Produkt selbst geht dieses Gutachten dann an die Mitglieder unserer unabhängigen Jury. Dieser Jury gehört jeweils ein Vertreter aus den Gremien der Stiftung, der Medienanstalt Baden-Württemberg, der Medienanstalt Rheinland-Pfalz und des SWR an.
- In einer nicht-öffentlichen Sitzung entscheidet die Jury dann über die Vergabe der Preise und auch die Verteilung der Preisgelder. Zudem kann die Jury einen Sonderpreis sowie bis zu zwei Preise pro Kategorie vergeben.

Preisverleihung

Die Auszeichnung der Preisträger findet im November oder Dezember 2023 statt, eventuell als Online-Veranstaltung. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Für die prämierten Projekte ist eine Teilnahme an der Preisverleihung verpflichtend. Sollte eine reale Veranstaltung möglich sein, werden die Reisekosten von der Stiftung MKFS getragen.

Wichtig: Die Vertreter von ausgezeichneten Projekten erklären sich damit einverstanden, dass die Stiftung MKFS Bilder, Filme und Materialien auf Ihrer Homepage und zu eigenen Zwecken in den zur Verfügung stehenden Medien (Offene Kanäle, Presse etc.) nutzen kann.

Wir freuen uns auf Ihre Einreichung!